



6 Pièces

260 m²

Réf. V097 - ROMANA

4 500 €

Les Issambres

Maison à louer (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aux Issambres, découvrez l'élégance et la sérénité dans cette propriété d'exception avec une vue mer imprenable, située à seulement 350 mètres des plages. Nichée sur un terrain de 1 500 m², cette villa de 260 m² allie raffinement et confort pour des séjours inoubliables. Le rez-de-jardin offre un espace de vie spacieux et baigné de lumière, comprenant un salon convivial ouvert sur une élégante salle à manger. La cuisine, entièrement équipée d'appareils modernes, vous invite à préparer de délicieux repas pour vos proches. Une première chambre avec salle de bains et douche privatives offre un ...

Aux Issambres, discover elegance and serenity in this exceptional property with stunning sea views, located just 350 meters from the beaches. Nestled on a 1,500 m² plot, this 260 m² villa combines refinement and comfort for unforgettable stays. The garden floor offers a spacious and light-filled living space, including a friendly living room open to an elegant dining room. The kitchen, fully equipped with modern appliances, invites you to prepare delicious meals for your loved ones. A first bedroom with private bathroom and shower offers direct access to the pool, creating an oasis of ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

